



# MEDICINA HUMANA

Luis Brandon Velasco Sánchez

Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura Interculturalidad

Materia: interculturalidad

1°

PASIÓN POR EDUCAR

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de marzo de 2023.

## Interculturalidad y entendimiento

La interculturalidad analiza diversos grupos / miembros de distintas culturas visualizando (y así) interacciones de multiculturalidad. Una propuesta político-pedagógica es el interculturalismo ya que ve los cambios, interacciones como algo deseable para entender la interculturalidad se pretende hacer un programa de investigación que complementa los conceptos clave de educación intercultural reflexionar en qué hacer interculturalidad en la educación. Hay que entender a la educación como un eje que ancla y interconecta las interacciones, a menudo desiguales y asimétricas de diferentes grupos culturales, se presenta, ritualizan y escenifica la identidad comunal como una estrategia educativa del funcionamiento interno en la lógica de la reciprocidad, el comunismo recurre entre la intra-cultura, al holitus de Comunidad como fuente legítima de métodos, competencias endógenas de un diseño Comunitario. Este diseño codice de practicidad para los diferentes miembros de una Comunidad. Bonfil Batalla con el modelo desarrollado por Jiménez Narango propone distinguir 4 tipos o tipos diferentes de relación con la Comunidad. Cuales son Interculturalidad Tipo A (Comunidad), Tipo B (Comunismo), de Interculturalismo Tipo C (Comunidad) y Tipo D (comunismo). La etnoeducación propone la autonomía educativa en prácticas de una pedagogía del control cultural se expresa en Saberes y prácticas. Un análisis pedagógico-crítico de procesos interculturales de apropiación - imposición de la institución requiere una mirada que

# Interculturalidad en la Salud

## La nueva frontera de la medicina

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz  
Brenda Sánchez

Por qué la interculturalidad se ha introducido a la medicina? La interculturalidad proviene de la Antropología, la medicina ha mantenido un conjunto de principios básicos, creando métodos para tener un mayor conocimiento o abordarlo, se han implementado muchos ejercicios de la medicina incorporando diversas disciplinas para así tener una mejor comprensión del fenómeno de la salud y la enfermedad, teniendo como ciencias básicas la Física y la química, la interculturalidad promueve un mejor trato entre los diferentes grupos culturales, Un derecho fundamental es la salud, es de manera implícita la capacidad de los profesionales de la Salud de poder integrar el conocimiento con ciencias espiritistas, culturales y tradicionales tomándolo en cuenta para el momento y enfrentar alguna enfermedad.

Sa Considera inclusivos y tradicionalmente sensibles aquellos políticos, programas y proyectos que consideran dentro de si la medicina y prácticas tradicionales, la Interculturalidad compite a todos en general como seres humanos, en nuestra manera de ser y nuestra manera de actuar la interculturalidad pretende asumir simultáneamente todos y cada uno de nuestros factores, la interculturalidad tiene ciencias que están en desarrollo, aunque también independientemente con las reflexiones teóricas, la interculturalidad existe desde siglos otros, esto no tiene barreras geográficas en la salud la interculturalidad para el ejercicio médico. No hay que seguir haciendo la medicina que considera su propia cultura o grupo étnico superior o los demás grupos creyéndose más importante etc

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Brander Sanchez

## Salud intracultural: elementos para la Construcción de bases conceptuales

Siempre se analiza los factores Sociales relacionados al proceso de salud y la enfermedad en las diferentes comunidades, culturas para comprender sus similitudes, costumbres etc. Su manera de frente a una enfermedad la Interacción medico-paciente. Dentro del Concepto de Cultura existen 2 grandes dimensiones, la primera es la ideacional o Cognitiva que sintetiza el mundo de las personas, sus pensamientos, conocimientos y creencias adquiridas a través del aprendizaje, lo que podría llamarse el mundo de Conceptualización o de lo abstracto; y una dimensión material, que corresponde a como el Simbólico se manifiesta en Conductas, prácticas, artefactos culturales y normas de relación social entre las personas, el primero se expresa el fenómeno de salud y enfermedad y los prácticos o procedimientos con que se enfrentan los procesos de recuperación y mantención de la salud, de esto ocurre el proceso de Socialización de la cultura médica y del contenido propio de la cultura. Todo se transforma a la vez de nuevos grupos social se experimentan transformaciones en su forma de expresar de enfermedad incorporándose mas ~~mas~~ nuevas tecnologías para así abordar aspectos específicos de salud de los usuarios. Todo esto para el desarrollo de un espacio intracultural en la Salud para abarcarse a diversos mundos culturales.